

Aviso legal

Titularidad.-

La titularidad del sitio Web <http://www.ilusioncreativa.com/> y <http://www.ilusioncreativa.es> es de Beatriz Rodríguez (en adelante “Ilusión Creativa”) Dirección: 24404 Ponferrada - León - España Contacto: hola@ilusioncreativa.com y 623 038 704.

Objeto.-

Ilusión Creativa pone a disposición de los usuarios el presente documento con el fin cumplir con las obligaciones de la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información (LSSI) publicada en el Boletín Oficial del Estado (B.O.E.) del 12 de Julio de 2002, e informarles sobre las Condiciones de Uso del Sitio web.

Toda persona que acceda a este Sitio Web se compromete a conocer y cumplir lo dispuesto en el presente texto, así como en los demás avisos legales y comerciales puestos a disposición por Ilusión Creativa en los diferentes enlaces del Sitio Web. Ilusión Creativa se reserva el derecho a modificar la información del Sitio Web, sin obligación de preavisar a los usuarios de dichas obligaciones. Se entiende suficiente la publicación en este mismo Sitio Web.

Uso de la web.-

El Cliente se compromete a hacer uso de esta página web únicamente para realizar pedidos o consultas.

El Usuario no debe realizar ningún uso prohibido de esta web, entendiéndose con esto, entre otros, introducción intencionada de virus, troyanos o cualquier otro material tecnológicamente dañino.

Ilusión Creativa no será responsable de cualquier daño o pérdida que afecten a su ordenador como consecuencia de las acciones anteriores, o del uso de esta página web o de la descarga de contenidos de la misma o a los que la misma redireccione.

Links a otras webs.-

Nuestra web puede contener enlaces a otras páginas webs, redes sociales y materiales de terceros. Estos enlaces se proporcionan a efectos informativos meramente e Ilusión Creativa no tiene el control sobre el contenido de dichas páginas web o materiales por lo que no se hará responsable alguno por los daños o pérdidas derivados del uso de esos enlaces o material de terceros.

Propiedad intelectual e industrial.-

El Sitio Web <http://www.ilusioncreativa.com/> , <http://www.ilusioncreativa.es> y la Marca Registrada “Ilusión Creativa” pertenecen a Beatriz Rodríguez, que es propietaria, y en consecuencia queda totalmente prohibido su uso sin su previa autorización expresa y por escrito.

Los derechos de propiedad intelectual e industrial sobre los contenidos del Sitio Web (incluyendo los diseños, textos, imágenes, tipografías, gráficos, fotografías y otros contenidos audiovisuales o sonoros), su diseño gráfico, los signos distintivos (marcas y nombres comerciales), así como los distintos elementos que integran el Sitio Web corresponden a Ilusión Creativa, y sólo Ilusión Creativa dispone del derecho de uso y explotación de los mismos, y en tal sentido constituyen obras protegidas por la legislación de propiedad intelectual e industrial vigentes, tanto nacional como de otras jurisdicciones.

El uso del Sitio Web por el Usuario no supone de ninguna manera la cesión de derechos de propiedad intelectual y/o industrial sobre el mismo, sus contenidos y/o los signos distintivos. A tal efecto, mediante el presente Aviso Legal, queda expresamente prohibido al Usuario la reproducción, transformación, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, extracción y/o reutilización de todo o parte del contenido del Sitio Web.

Queda totalmente prohibido copiar y modificar de forma total o parcial los diseños, textos, imágenes, tipografías, gráficos, marca y otros contenidos visuales. En este sentido, el contenido del Sitio Web no podrá ser utilizado ni reproducido ni total ni parcialmente en ninguna aplicación o página web, no podrá ser estampado en ningún producto físico ni tampoco podrá ser copiado, reproducido, modificado, utilizado o distribuido con fines comerciales. Igualmente, queda expresamente prohibida la reproducción total o parcial de este Sitio Web mediante un hiperenlace sin la previa autorización expresa y por escrito de Ilusión Creativa.

Ilusión Creativa se reserva el derecho de ejercitar las acciones civiles o penales que correspondan contra los usuarios que vulneren sus derechos de propiedad industrial o intelectual.

Protección de datos.-

La visita a este Sitio Web no supone que el usuario esté obligado a facilitar ninguna información sobre sí mismo. En el caso de que proporcione el usuario alguna información de carácter personal, los datos recogidos serán utilizados con la finalidad, en la forma y con las limitaciones y derechos que recoge la LOPD.

Te informamos que, de conformidad con la LOPD, los datos personales contenidos en este formulario se incorporarán a un fichero titularidad de ILUSION CREATIVA con la finalidad de canalizar las solicitudes de información, sugerencias y reclamaciones de clientes para su gestión y resolución. El cliente puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, oposición y cancelación dirigiéndose por email a: hola@ilusioncreativa.com

Responsabilidad.-

Ilusión Creativa no se hace responsable de los retrasos en las entregas de los pedidos, o en la imposibilidad de realizarlos cuando la causa se deba a acontecimiento de fuerza mayor, y por ello, fuera de nuestro control. Entre otras causas, Ilusión Creativa entiende que existe fuerza mayor en los casos de huelgas, accidentes, causas meteorológicas adversas o desastres naturales, problemas ajenos a Ilusión Creativa en los medios de transporte o sistemas de telecomunicación.

En la medida de lo posible, una vez terminada la causa de imposibilidad o retraso, Ilusión Creativa hará todo lo posible para reanudar sus actividades comerciales y poder cumplir con sus obligaciones y envíos.

Ley aplicable y Jurisdicción.-

Las presentes Condiciones se rigen e interpretan de acuerdo con la ley española.

En el caso de que se produzca cualquier tipo de discrepancia o reclamación entre las partes en relación con el cumplimiento o el contenido de las presentes Condiciones, las partes acuerdan someter la decisión del asunto planteado a los Juzgados y Tribunales competentes de la ciudad de Ponferrada.

Última actualización: abril 2019.-